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Общетеоретическое определение понятия «правонарушение»
Наука теория государства и права, как и любая иная, не может обойтись без понятий, являющихся результатом мыслительной 

деятельности человека. Понятия являются основой накопления знаний в процессе познания действительности. Один из важнейшим 

элементом данного процесса — определение понятий. Определения общетеоретических правовых понятий представляют собой 

знания в сжатом виде о конкретном предмете (явлении действительности). Следует отметить, что именно они ложатся в основу 

отраслевых разработок, которые в дальнейшем закрепляются на законодательном уровне. Одним из центральных правовых понятий 

с уверенностью можно считать «правонарушение». Отсутствие точно и ясно сформулированных его определений (общетеорети-

ческих, отраслевых, законодательных), а также присутствие устаревших, утративших актуальность формулировок могут привести 

к их ошибочному толкованию, неверному пониманию сущности отраженных в них явлений, а следовательно, к трансформации 

правосознания, ошибкам в законодательной и правоприменительной деятельности. Разработанные в недрах науки теории права 

определения понятий закрепляются в учебниках, предназначенных для обучающихся по специальности «юриспруденция». И от 

того, насколько они точны, ясны и верны, будет зависеть степень формирования юридического мировоззрения студентов, эффек-

тивность их дальнейшего обучения и профессиональной деятельности.
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General Theoretical Definition of the Notion of Offense
The theory of state and law, like any Other, can not do without the concepts that are the result of human thought. Concepts are the basis of 

knowledge accumulation in the process of reality cognition. One of the most important elements of this process is the definition of concepts. 

Definitions of General theoretical legal concepts represent knowledge in a compressed form about a particular subject (the phenomenon of 

reality). It should be noted that they form the basis of sectoral developments, which are further consolidated at the legislative level. One of the 

Central legal concepts with confidence can be considered "offense". The absence of precise and clear definitions (General theoretical, sectoral, 

legislative), as well as the presence of outdated, obsolete formulations can lead to their erroneous interpretation, incorrect understanding 

of the essence of the phenomena reflected in them, and therefore to the transformation of legal consciousness, errors in legislative and law 

enforcement activities. Developed in the depths of science theory of law definitions of concepts are fixed in textbooks intended for students 

majoring in "jurisprudence". And the degree of formation of students ' legal Outlook, the effectiveness of their further education will depend 

on how accurate, clear and correct they are.
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